

En Concepción estrenan obra "Informe para Indiferentes"

Con las actuaciones de Adolfo Assor y Jaime Wilson

Con las actuaciones de Adolfo Assor y Jaime Wilson se estrenará el sábado 5 de marzo en la Sala del Colegio Médico en Concepción la obra "Informe para Indiferentes" del autor nacional Juan Badrigán, dirigida por el francés Ricardo Mollserat.

Rompiendo con la tradicional costumbre de estrenar las obras primero en Santiago, los actores han decidido hacer el estreno en esa ciudad como una forma de concretar un compromiso de estudio e intercambio creativo con la zona.

"Creemos que Concepción posee ser la cuna de tantos actores, es el ámbito apropiado para levantar por vez primera el telón a "Informe para Indiferentes"; de esta manera estamos devol-

viéndole la mano a los creadores pequitas que han tenido la deferencia de venir a mostrarnos sus trabajos en la capital", señaló Adolfo Assor.

Citó como ejemplo concreto al montaje de "Las Brutas", del mismo autor. "La pieza es maravillosa —dice acerca de "Informe para Indiferentes"— lleva ocho meses trabajando en ella y día a día me parece algo nuevo y sorprendente. Me siento como enfrentando un personaje sin medida y cuyas reflexiones son meridianamente claras y abismantemente profundas".

Cuenta que su personaje llamado Andrés se enfrenta a un absurdo: es un cuidador que cuida algo que no necesita ser cuidado y esta circunstan-

cía lo lleva a preguntarse si está vivo o muerto. A fin de cuentas, lo que el mundo nos propone no resulta nunca conciliable con lo que sentimos en lo hondo del corazón", termina diciendo.

Jaime Wilson interpreta a Polo, un personaje popular, una especie de maestro chasquilla. Hombre simple, pero de gran corazón. Vital y optimista y que ha descubierto que la vida es una maravillosa humorada.

"Es mi trabajo profesional más importante", dice Jaime Wilson. Los actores realizarán una temporada durante tres semanas en Concepción entre el 5 y 20 de marzo y posteriormente volverán a la capital para realizar un estreno en Santiago en abril en la Sala Alejandro Flores.



Adolfo Assor destacó por su interpretación en "El Diario de un Loco" y ahora hace un interesante personaje en "Informe para Indiferentes".

En Concepción estrenan obra "informe para indiferentes". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En Concepción estrenan obra "informe para indiferentes". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa